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В работе заседания принимали участие 
губернатор Орловской области, член 
Высшего совета партии «Единая Россия» 
Е.С. Строев, депутат Государственной думы 
Федерального собрания Российской 
Федерации, председатель Комитета по 
делам ветеранов, член Генерального совета 
Всероссийской политической партии 
«Единая Россия» Н.Д. Ковалев, депутат 
Государственной думы Федерального соб-
рания Российской Федерации, заместитель 
председателя Комитета по делам нацио-
нальностей С.М. Шоршоров, члены регио-
нальной контрольно-ревизионной комиссии 
Всероссийской политической партии 
«Единая Россия», секретари местных поли-
тических советов, руководители местных 
исполнительных комитетов Всероссийской 
политической партии «Единая Россия», 
главы муниципальных образований г. Орла и 
районов области, депутаты областного и го-
родского Советов народных депутатов — 
члены фракции «Единая Россия», руководи-
тели фракций «Единая Россия» в районных 
Советах народных депутатов, ректоры 
высших учебных заведений, директора 
средних специальных учебных заведений 
г. Орла, представители общественных орга-
низаций г. Орла, молодежных организаций  
«Патриоты Орловщины», «Молодая гвар-
дия», движения «Наши».

С докладом «О задачах Орловского регио-
нального отделения Всероссийской полити-
ческой партии «Единая Россия» по реализа-
ции долгосрочной программы социально-
экономического развития страны до 2020 
года, изложенных в Послании Президента 
РФ Д.А. Медведева Федеральному собра-
нию Российской Федерации 5 ноября 2008 
года и выступлении председателя партии 
В.В. Путина на X съезде Всероссийской по-
литической партии «Единая Россия» высту-
пил председатель областного Совета народ-
ных депутатов, секретарь регионального 
политсовета И.Я. Мосякин. Он отметил, что 
социально-экономическая ситуация в стра-
не и мире вызывает сейчас у людей вполне 
справедливую тревогу. Народ с нетерпени-
ем ждал, что ответит власть на вызовы вре-
мени. И вполне логично, что такой ответ 
прозвучал прежде всего со стороны партии 
«Единая Россия» как партии, взявшей на 
себя всю полноту ответственности за поло-
жение в стране.  

(Окончание на 2-й стр.)

28 ноября в Орловской 
региональной академии 
государственной службы 
состоялось ХIII расширенное 
заседание регионального 
политического совета партии 
«Единая Россия».

XIII заседание регионального политсовета 
партии «Единая Россия»

ЗАСЕДАНИЕ 
АНТИНАРКОТИЧЕСКОЙ 
КОМИССИИ 

Вчера под председательством 
губернатора Орловской области 
Е.С. Строева состоялось заседа-
ние областной антинаркотичес-
кой комиссии.
С информацией о состоянии работы 

по противодействию использованию 
ввозимых загрязненных семян пищевого 
мака в незаконном обороте наркотичес-
ких средств в области выступили началь-
ник отдела по легальному обороту нар-
котиков УФСКН РФ по Орловской обла-
сти В.А. Князев, и. о. руководителя 
Управления Федеральной службы по 
надзору в сфере защиты прав потреби-
телей и благополучия человека по 
Орловской области В.С. Винцевич, глав-
ный врач областного наркологического 
диспансера В.М. Фомичева, первый за-
меститель начальника УВД РФ по Орлов-
ской области Ю.Н. Савенков.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
губернатор потребовал от всех заинте-
ресованных служб и ведомств усилить 
контроль за ввозом в Орловскую область 
загрязненных семян мака, которые, пос-
тупая в регион под видом пищевого про-
дукта, на деле используются в качестве 
сырья для производства наркотиков.

В этой связи правовому управлению 
администрации области дано указание 
подготовить проект закона Орловской 
области о противодействии нелегально-
му ввозу на территорию региона, а также 
реализации в области загрязненных 
семян пищевого мака.

Правоохранительным органам пору-
чено усилить профилактическую работу в 
образовательных учреждениях. При этом 
упор должен быть сделан не только на 
разъяснении вопросов вреда употребле-
ния наркотиков, но и на проблеме умыш-
ленного укрывательства фактов распро-
странения и употребления наркотичес-
ких веществ, а также ответственности за 

прямое и косвенное участие в противо-
правных действиях, связанных с нарко-
манией и наркоторговлей. Силовым 
ведомствам поручено также активизиро-
вать работу по выявлению наркоприто-
нов, привлечению их владельцев и посе-
тителей к уголовной ответственности.

Вторым на заседании был рассмотрен 
вопрос о состоянии работы по противо-
действию злоупотреблению наркотичес-
кими средствами и их незаконному рас-
пространению в местах лишения свобо-
ды.

С информацией выступили замести-
тель начальника УФСИН РФ по Орлов-
ской области Н.В. Чернов, начальник 
оперативной службы УФСКН РФ по 
Орловской области О.В. Потапин, пер-
вый заместитель начальника УВД РФ по 
Орловской области Ю.Н. Савенков.

Итоги обсуждения подвел Е.С. Стро-
ев.

ПЛАТИТЬ 
ПО СЧЕТАМ ПРИДЁТСЯ

Судебные приставы бьют трево-

гу: растёт сумма невозвращен-

ных жителями Орловской обла-

сти банковских кредитов. На 

сегодняшний день она уже пре-

высила полмиллиарда рублей. 
Всего на начало ноября на исполне-

нии у сотрудников регионального управ-
ления Федеральной службы судебных 
приставов находилось около четырех 
тысяч исполнительных производств по 
взысканию задолженности с физических 
лиц в пользу банков. Некоторые из долж-
ников пытаются либо скрыться сами, 
либо скрыть принадлежащее им имуще-
ство, которое могло бы быть реализова-
но в счет погашения долгов. Но это лишь 
усугубляет их положение. Приставы 
взаимодействуют с правоохранительны-
ми органами, и найти должника — это 
лишь вопрос времени. Так, за десять 
месяцев текущего года в производстве 
находилось 986 дел. Сумма реализован-
ного по ним имущества и взысканных 
долгов превысила 100 миллионов руб-
лей.  

СКРИПКА МАЭСТРО 
— В ПОДАРОК 
ШКОЛЕ

На недавно прошедшем в Москве 
пятом международном фестивале 
«Время милосердия», который 
провел  Международный благо-
творительный фонд Владимира 
Спивакова, Орловской городской 
школе искусств им. Д.Б. Кабалев-
ского была передана в дар личная 
скрипка директора фонда маэстро 
Спивакова — выдающегося музы-
канта международного уровня.
В течение пяти лет лучшие учащиеся 

школы искусств им. Кабалевского Давид 
Посулихин (преподаватель — заслужен-
ный работник культуры Г.Г. Костко), 
Дмитрий Носов (преподаватель — заслу-
женный учитель РФ Ф.М. Корниловский) 
вместе с одаренными детьми из Канады, 
Китая, Кореи, Мексики и других стран 
принимали участие в акциях благотвори-
тельного фонда. 

В ближайшем будущем фонд планиру-
ет серию концертных выступлений с при-
влечением одаренных детей Орловской 
школы искусств им. Кабалевского на 
самых престижных концертных площад-
ках страны. 

ИНВАЛИДЫ ПОЛУЧИЛИ 
БЕСПЛАТНЫЕ МАШИНЫ

За последний месяц более семи-
десяти инвалидов Великой Оте-
чественной войны получили бес-
платные легковые автомобили. 
На сегодняшний день уже выдано 32 

единицы авто, и еще 39 человек получили 
денежные компенсации. Средства были 
выделены из федерального бюджета. 

Владельцами автомобилей стали те 
инвалиды ВОВ, которые успели подать 
заявления на получение транспорта и 
медицинские документы до 1 января 
2005 года, рассказали нам в отделе по 
работе с ветеранами и инвалидами 
управления социальной защиты населе-
ния Орловской области. С 2005 года 

льготы на получение автомобилей для 
этой категории граждан перестали дей-
ствовать.

В следующем году автомобилями или 
их денежным эквивалентом будут обес-
печены получившие инвалидность вслед-
ствие воздействия радиации и инвалиды 
из числа реабилитированных лиц. Кроме 
того, денежную компенсацию в размере 
100 тысяч рублей получат инвалиды по 
общему заболеванию, в результате тру-
дового увечья или других причин, а также 
инвалиды детства.  

ПЯТЬ НАГРАД 
ИЗ СТОЛИЦЫ

25 ноября в Москве прошел Все-
российский турнир по каратэ на 
призы ассоциации ветеранов 
спецподразделения «Альфа». 
Почти 300 спортсменов боролись 
за награды в 21 возрастной и 
весовой категориях. От Орлов-
ской области в турнире приняли 
участие воспитанники ДЮСШ 
«Орел-Карат», выигравшие две 
золотые, две серебряные и одну 
бронзовую медали.
Среди девочек (12—13 лет, до 40 кг) 

медаль высшей пробы завоевала Евгения 
Шубина, без проблем одолевшая всех 
соперниц в трех поединках. Еще одной 
орловчанке Юлии Новиковой (12—13 лет, 
до 40 кг), хоть и уступившей в бою за тре-
тье место, был вручен специальный 
приз-кубок «За волю к победе». Более 
успешным оказалось выступление на 
московском татами у наших мальчишек. 
В одном из финалов встретились орлов-
цы Александр Калинин и Евгений Папана-
га (12—13 лет, до 45 кг). В упорной борь-
бе лишь в дополнительное время с мини-
мальным счетом 1:0 победил Александр. 
Еще в одном финале наш земляк Руслан 
Ткачев (10—11 лет, св. 40 кг) имел отлич-
ный шанс быть первым, но за нарушение 
правил (превышение контакта) победа 
была отдана его визави из Москвы. 
Единственную бронзовую медаль для 
Орла завоевал брат-близнец Евгения 
Папанаги Игорь (12—13 лет, св. 40 кг).

Информагентство 
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

В.В. Путин 4 декабря 
пообщается со страной 

в прямом эфире

Заседание коллегии области
Первым на заседании 

был рассмотрен вопрос 

о работе управления за-

нятости населения по 

реализации своих пол-

номочий.

По информации началь-
ника управления занято-
сти населения А.И. Шве-
дова, активная политика 
содействия трудоуст-
ройству граждан позволи-
ла за 2007—2008 годы 
обеспечить постоянными 
и временными рабочими 
местами около 30 тыс. че-
ловек, обучить востребо-
ванным профессиям около 
4,5 тыс. граждан, 2 тыся-
чам человек оказаны услу-
ги по развитию предпри-
нимательской инициати-
вы, более 43,5 тыс. — по 
вопросам социальной 
поддержки, связанным с 
выплатами пособий, сти-
пендий и материальной 
помощи.

За счет реализации ин-
новационно-инвестици-
онных программ и приори-
тетных национальных про-
ектов в экономике регио-
на за указанный период 
создано дополнительно 
около 9 тыс. рабочих мест, в 
том числе в строительстве 
— около 1,5 тыс., в АПК — 
1,6 тыс., в обрабатываю-
щих производствах — 1,8 
тыс., на транспорте — 0,7 
тыс. и т. д.

Вместе с тем остро 
стоит вопрос обеспечения 
современного производ-
ства квалифицированны-
ми кадрами, прежде всего 
в сфере межотраслевых 
массовых профессий. Уве-
личилось число ищущих 
работу незанятых граждан 
— матерей с маленькими 
детьми, одиноких мате-
рей, инвалидов, людей 
предпенсионного возрас-
та.

С учетом кризисных яв-
лений в экономике служба 
занятости намерена уси-
лить мониторинг состоя-
ния регионального и ло-
кального рынков труда, на 
качественно новом уровне 
организовать профориен-
тационную и информаци-
онную работу со всеми ка-
тегориями населения, 
осуществлять широкомас-
штабную профессиональ-
ную подготовку, перепод-
готовку, повышение ква-
лификации граждан.

С информацией высту-
пили также начальник уп-
равления труда В.И. Мед-
ведев, председатель фе-
дерации профсоюзов об-
ласти А.Н. Евтеев.

Подводя итоги обсуж-
дения вопроса, губерна-
тор потребовал от заинте-
ресованных служб и ве-
домств предпринять все 
необходимые меры для 
сохранения стабильной 
ситуации на рынке труда. 
С этой же целью свою де-
ятельность должны акти-
визировать трехсторонняя 
комиссия по регулирова-
нию трудовых отношений, 
профсоюзы.

Е.С. Строев отметил, 
что в сложившихся эконо-
мических условиях особая 
надежда возлагается на 
малый и средний бизнес в 
промышленном и аграр-
ном производстве, где за-
нята значительная часть 
работающего населения. 
Именно эта сфера пред-
принимательства являет-
ся «подушкой безопасно-
сти» региональной эконо-
мики, в том числе в плане 
сохранения и увеличения 
рабочих мест. В этой связи 
необходимо свести к ми-
нимуму все бюрократи-
ческие барьеры для биз-
неса, на льготных услови-
ях предоставлять земель-
ные участки, производст-
венные площади, снижать 
налоговое бремя, разви-
вать сеть кредитных коо-
перативов.

«В отличие от соседних 
регионов основу экономи-
ки Орловщины составляет 
не добывающая отрасль и 
связанная с ней перера-
ботка, а динамично разви-
вающееся промышленное 
и аграрное производство, 
работающее на внутрен-
ний и внешний рынок. Это 
дает нам уверенность в 
благополучном преодоле-
нии кризисных явлений», 
— подчеркнул губернатор.

Вторым на заседании 

был рассмотрен вопрос 

о проведении капиталь-

ного ремонта жилых 

домов и переселении 

граждан из аварийного 

жилищного фонда в го-

роде Орле.

По информации перво-
го заместителя мэра Орла 
В.В. Еремина, в заявку Ор-
ловской области по капи-
тальному ремонту много-
квартирных домов в об-
ластном центре было 
включено 90 домов с объ-
емом затрат около 142,2 
млн. рублей.

В бюджет города Орла 
1 октября поступило около 
98,1 млн. рублей средств 
Фонда содействия рефор-
мированию ЖКХ. К 1 нояб-
ря перечислено более 28,5 
млн. рублей из областного 
бюджета. В городском 
бюджете на софинансиро-
вание капитального ре-
монта многоквартирных 
домов предусмотрены 
8,446 млн. рублей и 2,054 
млн. рублей на финанси-
рование муниципальной 
доли в 5% средств собст-
венников жилья.

В результате организа-
ционных мероприятий к 
ремонтным работам при-
ступили в семи домах.

С информацией вы-
ступили также руководи-
тель департамента стро-
ительной и  жилищно-
коммунальной политики 
Е.Н. Вельковский, предсе-
датель Орловского город-
ского Совета народных 
депутатов В.И. Уваров.

Было отмечено, что 
проведение ремонта мно-
гоквартирных домов в 
Орле в 2008 году в соот-

ветствии с реализацией 
Федерального закона 
№ 185-ФЗ от 21 июля 2007 
года «О Фонде содействия 
реформированию жилищ-
но-коммунального хозяй-
ства» осуществляется не-
допустимо низкими тем-
пами.

Несмотря на перечис-
ление финансовых средств 
по линии фонда и из об-
ластного бюджета, до 24 
ноября в управляющие 
компании поступило менее 
30% выделенных средств в 
общей сумме 39 млн. руб-
лей. В конце октября про-
ведена проверка выполне-
ния условий Федерально-
го закона № 185-ФЗ в об-
ластном центре, в ходе ко-
торой установлено, что ад-
министрацией города в за-
явку 2008 года была пред-
ставлена неполная и не-
достоверная информация.

Подготовлена заявка 
Орловской области в Фонд 
содействия реформиро-
ванию ЖКХ на 2009 год 
(первая из всех регионов 
России), в которую вклю-
чено 26 муниципальных 
районов и городских окру-
гов — все, кроме Орла (за-
явка начала формировать-
ся с 1 сентября). В соот-
ветствии с официальным 
письмом администрации 
города Орла документы 
для формирования заявки 
будут готовы только после 
1 января 2009 года, что оз-
начает срыв работ по про-
грамме на предстоящий 
год в областном центре.

Подводя итоги обсуж-
дения, губернатор назвал 
неудовлетворительной ра-
боту ряда муниципальных 
образований по реализа-
ции региональных адрес-
ных программ проведения 
капитального ремонта 
многоквартирных домов, 
подчеркнув, что неэффек-
тивность деятельности 
муниципальных органов 
власти областного центра 
прежде всего негативно 
сказывается на качестве 
жизни граждан, сущест-
венно замедляет темпы и 
объемы реконструкции 
жилищного фонда.

Е.С. Строев призвал ру-
ководство ряда районов 
области, города Орла не-
замедлительно предпри-
нять меры по активизации 
ремонтных работ, уско-
рить подачу соответст-
вующей заявки на 2009 
год в Фонд содействия ре-
формированию ЖКХ.

«Государство осущест-
вляет масштабную модер-
низацию жилых объектов 
на всей территории стра-
ны. Ни один муниципаль-
ный орган власти не впра-
ве срывать поставленные 
задачи», — подчеркнул гу-
бернатор.

В заседании коллегии 
области приняли участие 
председатель областного 
Совета народных депута-
тов И.Я. Мосякин, главный 
федеральный инспектор 
в  Орловской области 
В.В. Кабанов.

Пресс-служба 

губернатора и коллегии 

области.

Вчера состоялось заседание коллегии 

области, которое провел губернатор 

Орловской области Е.С. Строев.

4 декабря в  12.00 4 декабря в  12.00 

начнется специальная начнется специальная 

программа «Разговор с программа «Разговор с 

Владимиром Путиным». Владимиром Путиным». 

С 30 ноября по 4 дека-С 30 ноября по 4 дека-

бря 2008 г. работает бес-бря 2008 г. работает бес-

платная «горячая линия» платная «горячая линия» 

8-800-200-40-40, 8-800-200-40-40, позво-позво-

нив на которую можно нив на которую можно 

оставить свои вопросы оставить свои вопросы 

премьер-министру РФ, премьер-министру РФ, 

лидеру партии «Единая лидеру партии «Единая 

Россия» В.В. Путину.Россия» В.В. Путину.


